

November 2017

Viel Spaß und ein voller Erfolg – Bildungsmesse 2017

Bildungsmesse in der Werfthalle in Göppingen: Der Termin steht bei uns fest im Kalender, und zwar schon seit fünf Jahren. Am 11. November waren wir mit Wackler Spedition & Logistik und DU: willkommen in der Umwelt wieder mit dabei.

Acht unserer Azubis, die Ausbildungsleiter und natürlich unser allseits beliebtes Zebra waren den ganzen Tag voll im Einsatz. Und es war einfach toll mitzuerleben, mit wie viel Begeisterung die Auszubildenden die Werbetrommel rührten und wie sie auf die Besucher zugegangen sind. Sie verteilten Flyer und führten viele Gespräche mit Interessenten, denen sie Einblicke in ihren Ausbildungsalltag gaben. Vertreten waren zukünftige Berufskraftfahrer, Kaufmänner und -frauen für Büromanagement, Kauffrauen für Spedition und Logistikdienstleistung und Fachkräfte für Lagerlogistik. Die Resonanz und das Interesse waren erfreulich groß. Am Ende hatten wir sogar eine Handvoll schriftlicher Bewerbungen in der Tasche.

Auftritte auf Messen, Bildungspartnerschaften, Facebook, Anzeigen, Werbung: Der Aufwand, den wir betreiben, um den Nachwuchs an Fachkräften zu sichern, lohnt sich. Die Schwarz-Gruppe hat etwa 150 Bewerbungen für 2018 auf dem Tisch liegen. Besonders beliebt sind die Ausbildungsplätze im kaufmännischen Bereich. Ende November ist Bewerbungsstopp. Dann heißt es für uns, eine Auswahl zu treffen. Rund 20 junge Leute werden dann ab September 2018 bei uns anfangen.